



Parlons écologie

mieux, davantage et avec tous

éditorial

Jean-Christophe Ploquin

Soyons vivants

'horizon de l'année 2025 s'ouvre. En son seuil, un vertige peut nous saisir. L'avenir paraît sombre, marqué par une société française politiquement éclatée, des catastrophes climatiques qui frappent nos existences, des guerres qui ne veulent pas finir. Mais demain sera aussi ce que nous en ferons. Et les signaux d'espoir ne manquent pas. De multiples réseaux de solidarité tissent notre territoire; les solutions se développent pour décarboner nos modes de vie; des dictatures meurtrières tombent, comme on l'a vu récemment en Syrie...

La nouvelle année peut donc être positive, et La Croix prend cette option sous la bannière «Parlons écologie», avec l'objectif d'en parler mieux, davantage et avec tous. Cette décision est venue d'un constat: les médias ont une grande responsabilité pour diffuser les connaissances sur le changement climatique et l'effondrement de la biodiversité, deux phénomènes dus à l'activité humaine et qui pèsent trop lourdement sur les populations et la nature. Mais leur rôle consiste aussi à animer le débat sur ces enjeux complexes et à transmettre des informations encourageantes, éclairant des transformations déjà à l'œuvre. En 2025, année du dixième anniversaire de l'encyclique Laudato si' du pape François, notre journal va avancer sur ce chemin, avec vous, lectrices et lecteurs. Porté par la conviction que la vie se fraye toujours et partout un chemin.

